

Liebe Schülerinnen und Schüler,

sehr geehrte Eltern, Lehrkräfte und Ausstellende,

die ABI Zukunft Hildesheim bietet jungen Menschen eine wertvolle Gelegenheit, sich intensiv mit den vielfältigen Möglichkeiten nach dem Abitur auseinanderzusetzen. Ob Ausbildung, (duales) Studium, ein Auslandsaufenthalt oder das Freiwillige Soziale Jahr – die Messe ermöglicht es, sich aus erster Hand zu informieren und Kontakte zu knüpfen.

In einer Zeit, in der die berufliche Orientierung zunehmend komplexer wird, ist es besonders wichtig, die richtigen Entscheidungen zu treffen. Und genau hierbei unterstützt die ABI Zukunft Hildesheim: durch den direkten Austausch mit über 60 Ausstellern aus der Region und darüber hinaus, in Gesprächen mit Ausbildern, Hochschulen, Universitäten und Bildungseinrichtungen. Diese Messe ist ein Ort, an dem nicht nur Wissen vermittelt wird, sondern an dem vor allem auch der Zusammenhalt zwischen den Akteuren im Bildungsbereich sichtbar wird – sei es durch die Unterstützung von Eltern, durch die Beratung von Lehrkräften oder durch die Begegnung mit den Experten vor Ort.

Die Vielfalt der Themen, die hier angeboten werden – von der Berufsausbildung bis hin zur Studien- oder Berufsumorientierung für Studierende – zeigt, wie viele Perspektiven für die junge Generation offenstehen. Sie sind die Zukunft unserer Gesellschaft, und es freut mich sehr, dass es diese Plattform gibt, um Sie bei Ihrer Entscheidung zu unterstützen.

Nutzen Sie also die Gelegenheit, sich umfassend zu informieren, neue Ideen zu sammeln und Fragen zu klären. Ich bin überzeugt, dass Sie hier wertvolle Antworten finden, die Sie bei Ihrer Entscheidung weiterbringen.

Ich wünsche allen Beteiligten einen erfolgreichen Austausch, spannende Einblicke und vor allem viel Erfolg auf dem Weg in die Zukunft!

Ihr

Bernd Lynack

Landrat